

BERITA TERBARU

Wapres Maruf Amin hingga Menteri Luhut Bakal ke Bukittinggi Hari Ini, Akses Menuju Jam Gadang Ditutup Total

Afrizal - BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 12, 2022 - 07:35



BUKITTINGGI, - Wakil Presiden (Wapres) RI, Ma'ruf Amin bersama Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Indonesia, Luhut Binsar Pandjaitan dan Menparekraf Sandiaga Uno, dijadwalkan berkunjung ke Kota Bukittinggi, Sumatera Barat, hari ini, Selasa (12/4/2022).

Kedatangan Wapres dan rombongan itu adalah untuk Kampanye Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (Gernas BBI).

kegiatan itu dipusatkan di kawasan Jam Gadang, mulai pukul 14.00 WIB hingga sore hari.

Selama kegiatan Wapres di Bukittinggi, maka petugas akan menutup seluruh akses jalan menuju kawasan Jam Gadang. Ini bertujuan untuk memberikan pengamanan kepada orang nomor dua di Indonesia ini.

Melansir dari akun Instagram Satlantas Polres Bukittinggi, ada 7 titik penutupan jalan. Pertama adalah kawasan Simpang Kangkung, atau di persimpangan Gedung DPRD Bukittinggi.

Kendaraan yang menuju Jam Gadang atau Pasar Atas dari Simpang Kangkung akan dialihkan ke Jalan Panorama.

Di sepanjang Jalan Panorama, penutupan akses jalan juga terjadi di dua titik.

Titik tersebut adalah di Simpang TK Teladan Pertiwi serta Simpang Ateh Ngarai yang mengarah ke Jam Gadang.

Penutupan akses selanjutnya berada di kawasan Simpang Meme di Jalan Yos Sudarso.

Selanjutnya, penutupan akses di persimpangan kawasan Masjid Nurul Haq Jalan Ahmad Karim, serta kawasan Simpang Tembok.

Terakhir, penutupan arus juga akan terjadi di kawasan Pendakian Wowo, yang menghubungkan Pasar Bawah dengan Kebun Binatang, atau Pasa Ateh.

Meski acara akan berlangsung siang menjelang sore, namun penutupan akses jalan ini berlangsung mulai pagi.

Sekitar pukul 10.00 WIB atau pukul 11.00 WIB penutupan akses jalan itu akan dilakukan.

Para pedagang di kawasan Pasar Atas harus lebih pagi ke tempat jualan, jika tidak ingin jalannya tertutup.

Berhubung Wapres akan berada di Bukittinggi hingga Rabu 13 April 2022 pagi, maka penutupan akses jalan itu bisa berlangsung sampai sampai Rabu pagi. (**)